Bekanntmachung in Bezug auf folgende

- Anpassung -Optionsscheine

der J.P. Morgan Structured Products B.V.

bezogen auf

Splunk Inc

(ISIN: DE000JL16L88, DE000JL4XE06)

Am 18. März 2024 wurde der Abschluss der Übernahme von Splunk Inc durch Spirit Merger Corp., einer 100 %-igen Tochtergesellschaft der Cisco Systems, Inc., bekanntgegeben. Infolgedessen wurde der Handel der Aktien von Splunk Inc eingestellt, mit der Folge, dass die Aktien nicht mehr am Nasdaq Stock Market notiert sind. Entsprechend der Übernahmevereinbarung erhält jeder Splunk Inc Aktionär USD 157,00 je Aktie.

Infolge dieser Maßnahme und in Übereinstimmung mit den Schritten, welche die maßgebliche Optionsbörse gemäß den von der Options Clearing Corporation ("OCC") festgelegten Anpassungen entsprechend den von der OCC veröffentlichten OCC-Statuten in Bezug auf Optionen auf Splunk Inc vorgenommen hat, wurden in Bezug auf die oben genannten ISINs mit Wirkung zum 18. März 2024 die folgenden Anpassungen vorgenommen:

- Der Referenzwert "Splunk Inc" wurde umgewandelt in einen Anspruch auf Erhalt eines Geldbetrags in Höhe von USD 157,00 je Aktie.
- Der letzte Tag des Ausübungszeitraums wurde vom 17. Januar 2024 auf den 19. April 2024 geändert.

London, 22. März 2024

J.P. Morgan Securities plc

Announcement relating to the following

- Adjustment -Warrants

of J.P. Morgan Structured Products B.V.

linked to

Splunk Inc

(ISIN: DE000JL16L88, DE000JL4XE06)

On 18 March 2024, the completion of the acquisition of Splunk Inc by Spirit Merger Corp., a wholly owned subsidiary of Cisco Systems, Inc. has been announced. As a result, Splunk Inc's shares ceased trading and the shares will no longer be listed on the Nasdaq Stock Market. Pursuant to the acquisition agreement, each Splunk Inc shareholder will receive USD 157.00 per share.

As a result of this measure and in accordance with the corresponding steps taken by the relevant option exchange in accordance with the adjustments determined by the Options Clearing Corporation ("OCC") pursuant to OCC bylaws, as published by OCC, in respect of options on Splunk Inc, the following adjustments have been made with effect from 18 March 2024 in relation to the above ISINs:

- The Reference Asset "Splunk Inc" was adjusted into a right to receive USD 157.00 per share in cash.
- The last day of the Exercise Period has been changed from 17 January 2025 to 19 April 2024.

London, 22 March 2024

J.P. Morgan Securities plc